

Cnamgs/Lancement de l'opération d'immatriculation de masse à la ZERP, jeudi dernier

Quand la protection sociale s'invite à Nkok

F.B.E.M
Libreville/Gabon

LES travailleurs de la Zone économique à régime privilégié (Zerp) de Nkok ont joyeusement reçu, en fin de semaine écoulée, une délégation de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs), venue pour les immatriculer. Ce sont près de 2 mille personnes (d'une quarantaine de so-

ciétés) qui étaient concernées par cette opération. Les responsables de la Caisse ont tablé sur "deux à trois mois" pour pouvoir tous les enrôler. Justifiant cette immatriculation de masse, Jean-Pierre Djounga, directeur du Recouvrement et du Contentieux, chargé de l'immatriculation, a confié : « Nkok est devenu un domaine industriel d'envergure où des entreprises se créent au quotidien. Et nous avons pensé qu'au vu de ce



Photo : D.R.

Un travailleur de la Zerp durant son immatriculation.

dynamisme, il serait mieux indiqué pour la Cnamgs la Zone économique de Nkok dans l'encadrement et l'accompagnement des opé-

rateurs économiques, en venant les enrôler sur place. Il s'agit de leur éviter des déplacements vers nos sites d'immatriculation.» Et d'ajouter qu'« au-delà de l'immatriculation qui se fait présentement, l'idée est de créer une représentation permanente de la Cnamgs à la Zone économique de Nkok.» Ceci, pour respecter l'idée du guichet unique de la Zerp voulue par les pouvoirs publics. « La plupart des entreprises y sont déjà installées. Ainsi que la CNSS,

les Impôts et j'en passe... Il est tout à fait indiqué que la Cnamgs soit également présente à Nkok», a conclu le responsable de l'Immatriculation. Les travailleurs ont salué cette opération qui leur permettra, désormais, de « pouvoir se faire soigner et d'avoir des médicaments à un coût réduit.» Ce, d'autant plus qu'ils exercent dans une zone industrielle, donc exposés à des accidents, et à des affections diverses.

Religion/Œuvre communautaire

Enfin une mosquée à la Pointe-Denis

SNN
Libreville/Gabon

Ce lieu de culte a vu le jour grâce à l'implication de la princesse Amina Ankombie Rapontchombo, petite-fille du roi Denis, convertie à l'Islam en 2010.

FINI le temps des prières en solitaire, en famille ou de la traversée (par embarcations) du vendredi pour le grand culte hebdomadaire à la mosquée Hassan II de Libreville. Depuis le 22 septembre dernier, les

musulmans de la Pointe-Denis ont désormais un local pour permettre de se regrouper et rendre gloire à Allah. Grâce à l'apport de la Princesse Amina Ankombie Rapontchombo, petite-fille du Roi Denis, et la contribution de la communauté musulmane insulaire, un bâtiment (loué au mois) a été aménagé non loin de l'unique stade de football des lieux. Depuis la date d'ouverture officielle de la mosquée, les retrouvailles sont désormais régulières, aux heures de prières indiquées, autour



Photo : D.R./L'Union

Vue du local servant de mosquée de la Pointe-Denis ouverte aux fidèles le 22 septembre 2017.

de l'imam, Houdou Goem, et de son suppléant Ibrahim Diallo. Cependant, le bâtiment qui n'est pas complètement achevé a besoin que soient réalisés, dans les délais, le plafonnage et l'installation des sanitaires, du matériel de sonorisation, du système de ventilation et d'un groupe électrogène.

D'où les demandes de soutien adressées à des personnalités de la communauté islamique du Gabon. Mais aussi aux donateurs qui, comme cette européenne ayant participé dans la mise en place de l'outil déjà existant, profitent souvent du cadre attractif de la Pointe-Denis. Convertie à l'islam en janvier 2010 à Tripoli par l'ancien Guide de la grande Jamahiriya arabe libyenne populaire et socialiste, Mouammar Khadafi, Princesse Amina Ankombie Rapontchombo dit attendre l'aboutissement des sollici-

tations adressées au Roi du Maroc Mohamed VI, et au Raïs de la communauté musulmane du Gabon, Ali Bongo Ondimba, pour doter la Pointe-Denis d'une mosquée plus spacieuse, et d'autres structures de base comme une unité sanitaire et une école. L'héritière royale gabonaise souhaite par ailleurs que les différentes communautés installées à la Pointe-Denis continuent d'y vivre en parfaite harmonie, dans le respect des traditions locales, de l'environnement et de l'autorité supérieure de l'Etat gabonais.

Du 1er au 31 Octobre 2017
LE MOIS DE LA PROMOTION
Jusqu'à -30% de réduction*

60 ANS

Photos non contractuelles, dans la limite des stocks disponibles, sur tarifs en vigueur (sauf commande par avion) et selon conditions indiquées en magasins.

*Offre valable dans les sociétés du GROUPE SOGAFRIC.

SOGAFRIC

sodim Ip sogafric services @electra TOYOTA G gespere

B.P. 613 LIBREVILLE - Tél (241) 01 79 26 00 - Email : infos@groupesogafric.com - www.compagniedukomo.com